
Secondo voi, è opportuno che tutti gli ospedali debbano 

conservare anche senza il consenso materno il cordone 

ombelicale ricco di staminali per permettere la cura di malattie 

genetiche del bimbo?

Sono d'accordo, perché, in fondo, il cordone ombelicale viene gettato via; tanto vale utilizzarlo per curare le 

malattie che sprecarlo ...

Xinlu L.

Non sono d'accordo perché bisogna avere il consenso materno, prima di conservare il cordone ombelicale.

                                                                                                                                    Stefano M.

Non sono d'accordo, perché, secondo me, ci vuole il permesso della madre; poiché il bambino è piccolo e 

non  è in grado per prendere già  una decisione, la responsabilità va alla mamma; se poi lei rifiuta di 

conservare il cordone, sono problemi suoi, e significa che lei non è una mamma responsabile.

                                                                                                                                    Alessia F.

Secondo me bisogna conservare le cellule staminali, così che si possano poi salvare magari delle vite; anche 

qui bisogna avere il consenso della madre.

                                                                                                                                      Alessandro S.

Credo sia giusto conservare il cordone ombelicale anche senza il consenso della madre, perché in fin dei 

conti se ci pensiamo, alla donna non può servire, mentre ad un bimbo malato può essere l’unica ancora di 

salvezza.

                                                                                                                                        Gaia P.


